

## 【動画制作用】日本の駄菓子

動画リンク: <https://youtu.be/iCyJ9Q7dAfY>

今回は「日本の駄菓子」を学びながら、日本語を勉強しましょう。  
この動画は、前半は少しゆっくりのスピードで、漢字には " ふりがな " があります。  
後半は少しだけ速く (+20%) なり、漢字に " ふりがな " はありません。  
学習にお役立てください。

### ■ 駄菓子とは？

駄菓子は、日本の子どもたちにとって、日常的に楽しめる安価なおやつです。一般的には小さな袋や箱に入っており、1つあたり10円から30円ほどで買えるものが多いことが特徴です。その手軽さから、駄菓子はお小遣いで買える範囲のお菓子として、子どもたちにとって親しみやすい存在です。駄菓子は、昭和時代(1926年~1989年)をはじめとする日本の過去から続く伝統的な文化の一部であり、その歴史は江戸時代にさかのぼるともいわれています。当時から庶民に親しまれてきたお菓子であり、時代とともにその形を少しずつ変えながら、現代まで受け継がれています。

日本には「駄菓子屋」と呼ばれる、駄菓子を専門に販売する小さなお店が各地域に点在しており、これらの店舗は子どもたちが集まり、友達と一緒ににおやつを選んで楽しむ場所として機能しています。駄菓子屋はただの商店ではなく、地域のコミュニティの一部として、子どもたちが社会的なつながりを持つ場所でもあるのです。学校の帰り道に駄菓子屋に立ち寄り、限られたお小遣いの中でどのお菓子を買おうかと友達と相談し合う時間は、多くの日本人にとって懐かしい思い出のひとつでしょう。

駄菓子の魅力はその価格の安さだけでなく、種類の豊富さにもあります。スナック菓子、飴、ガム、チョコレート、さらには魚介類を使ったものまで、実に多様なお菓子が揃っています。どのお菓子も手軽に手に入れることができ、場所を選ばず楽しむことができます。また、駄菓子はその小ささと安さゆえに、気軽にいろいろな種類を試すことができるため、子どもたちにとっては選ぶ楽しさも大きな魅力の一つです。

駄菓子はただの食べ物ではなく、日本の文化の一部としての側面も持っています。時代とともに少しずつ進化しながら、昔ながらのスタイルを守り続ける駄菓子は、子どもたちだけでなく大人にも懐かしさを感じさせる存在です。現在、駄菓子屋の数は減ってきていますが、スーパーマーケットやコンビニエンスストアでも駄菓子を手に入れることができるため、その人気は衰えることなく続いています。

### ■ 人気の駄菓子20選

ここでは、代表的な駄菓子を20種類紹介します。駄菓子は、手軽な価格で買える物が多いです。さまざまな種類があり、甘いお菓子からしょっぱいスナックまで、幅広い味が楽しめます。

## 1. うまい棒 (約15円)

うまい棒は、駄菓子の中でも特に有名で、さまざまな味が楽しめるスナック菓子です。1979年に発売されて以来、現在も多くの子供たちに愛されています。棒状の形をしており、パッケージにはかわいらしいキャラクター「うまえもん」が描かれています。代表的な味には、コーンポタージュ味、チーズ味、めんたい味などがあります。

「うまい棒」は、その価格の安さが魅力です。以前は10円で買える駄菓子として知られていましたが、最近では原材料費の高騰などにより15円に値上げされました。それでも、手頃な価格で多くの子供たちが気軽にいくつもの味を楽しむことができる楽しみは変わりません。軽い食感と、しっかりとした味付けが魅力のこのお菓子は、世代を超えて愛され続けています。

## 2. よっちゃんイカ (約50円)

よっちゃんイカは、酸味が特徴のイカを使用した駄菓子です。1963年に「よっちゃん食品工業株式会社」が開発し、現在まで親しまれています。噛みごたえのある食感と、独特の酸味がクセになる一品です。イカを小さくカットしたものがパッケージに入っており、コンパクトなサイズながらも、満足感があります。名前の由来は、会社の創業者である

「よしおさん」にちなんで「よっちゃん」と名付けられました。

よっちゃんイカは、お酒のつまみとしても大人に人気があります。味は、酸っぱいものが多いですが、甘辛いものもあり、幅広い好みに対応しています。よっちゃんイカのユニークな味わいは、一度食べると忘れられないものです。

## 3. ブラックサンダー (約40円)

ブラックサンダーは、サクサクしたクッキーやビスケットをチョコレートでコーティングしたお菓子です。1994年に有楽製菓株式会社から発売されて以来、そのリッチな味わいと手頃な価格で、多くのファンを獲得しています。キャッチコピーの「おいしさイナズマ級！」が表す通り、ひと口食べると、濃厚なチョコレートの風味が口いっぱいに広がります。

ブラックサンダーは、運動後や勉強の合間にちょっとしたエネルギー補給にもぴったりです。また、近年では海外でも人気が高まり、特に台湾やアメリカなどで販売されるようになりしました。さまざまなフレーバーも登場しており、抹茶味やホワイトチョコレート味なども楽しめます。日本の定番スナックのひとつとして、その人気は国内外で広がっています。

## 4. キャベツ太郎 (約30円)

キャベツ太郎は、丸い形をしたコーンスナックで、軽い食感と濃いめのソース味が特徴です。袋を開けた瞬間に広がる香ばしいソースの香りが食欲をそそります。このお菓子の名前には「キャベツ」という言葉が入っていますが、実際にはキャベツは使われていません。青のりがかかったコロんとした丸い姿が、芽キャベツに似ていることからこの名前がつけられたそうです。

軽い食感と濃厚な味付けが魅力のキャベツ太郎は、大人にも人気があります。子供たちにはもちろん、懐かしさを感じる大人たちにとっても、キャベツ太郎は思い出のお菓子として親しまれています。

## 5. マルカワフーセンガム (約20円)

マルカワフーセンガムは、50年以上にわたり日本の子どもたちに愛されてきたフーセンガムです。小さな四角い箱に入っていて、1箱に6粒のガムが詰まっています。代表的なフレーバーにはオレンジ、グレープなどがあり、どれもフルーティーな味わいです。パッケージにはそれぞれのフレーバーに合ったイラストが描かれていて、手のひらサイズの箱を開ける瞬間のワクワク感も駄菓子ならではの楽しみです。

価格も20円と非常に手頃で、子どもたちが駄菓子屋で気軽に買えるガムとして人気があります。小さな子どもたちがガムを風船のように大きく膨らませて遊ぶ楽しみもあります。甘さが強すぎず、爽やかな後味が残るので、何個も食べたくなるお菓子です。

## 6. ふ菓子 (約30円)

ふ菓子は、日本の伝統的な駄菓子の一つで、軽い食感と甘い黒砂糖の風味が特徴です。長い棒状の形をしており、黒砂糖がたっぷりとかかっています。ふ菓子の本体は「麩」と呼ばれる、軽くて空気を含んだスポンジ状の材料から作られており、噛むとすぐにサクッと崩れる食感が楽しめます。

ふ菓子は、軽いお菓子なので、大きなサイズでもあっという間に食べてしまいます。また、黒砂糖の甘さが控えめなので、大人でも懐かしく楽しめる駄菓子の一つです。昔からの製法を守り続け、スーパーや駄菓子屋で簡単に手に入る手頃な価格のふ菓子は、親子で一緒に楽しむこともできるお菓子です。

## 7. タラタラしてんじゃねーよ (約50円)

「タラタラしてんじゃねーよ」は、魚のすり身で作られたピリ辛味のスナックです。この商品は、辛い物好きな人々に愛されています。名前にインパクトがあり、パッケージに描かれたキャラクターも特徴的で、子どもたちの興味を引きます。

味はピリッと辛く、食べると後からじんわりとした辛さが口に広がります。スパイシーな味が好きな人にとって、つつい手が伸びるお菓子です。また、タラタラしてんじゃねーよはお酒のつまみにもぴったりなスナックとして大人にも人気があります。手頃な価格とパンチの効いた味わいで、多くの人に愛される定番駄菓子のひとつです。

## 8. ねるねるねるね (約150円)

「ねるねるねるね」は、作る楽しさを体験できる駄菓子で、子どもたちに大人気のお菓子です。クラシエフーズが製造しており、1986年に初めて発売されました。特徴的なのは、自分で作ることができる点です。粉と水を混ぜてペースト状にし、そこにカラフルなトッピングを加えて楽しめます。この「作る楽しさ」が、他のお菓子とは一線を画しており、子どもたちが夢中になります。

味はブドウ味やソーダ味などがあります。粉を混ぜると発泡して膨らみ、見た目も変化するのので、食べる前からワクワク感が味わえます。ねるねるねるねは、手軽な価格で科学的な実験のような感覚を楽しめるため、子どもたちにとって特別な駄菓子です。

## 9. どんどん焼き (約30円)

「どんどん焼き」は、ソースの風味が強く効いた味わいが特徴のスナック菓子です。名前の由来は、売り歩くときに太鼓をドンドンと叩きながら客寄せをしたり、どんどんと飛ぶように売れたことからです。

価格は30円ほどと手頃で、1袋でも満足感があります。どんどん焼きはソースの味がしっかりついているため、子どもたちだけでなく、大人にも好評です。特に懐かしさを感じながら、手軽に食べられるお菓子として、世代を超えて愛されています。

## 10. ビッグカツ (約40円)

「ビッグカツ」は、魚肉をカツ風にした駄菓子です。名前の通り、カツのような形をしており、サクツとした食感と濃厚なソースの味が楽しめます。子どもたちにとっては、駄菓子の中でもちょっと豪華な存在として認識されており、食べ応えがあります。

ビッグカツの材料には、魚のすり身が使われており、実際のカツではないものの、その風味や食感は本物のカツに似ています。40円という価格で手軽に「カツ」を楽しめることが、このお菓子の人気の理由のひとつです。

## 11. ココアシガレット (約40円)

「ココアシガレット」は、タバコの形をしたココア味のラムネ菓子です。パッケージにはタバコの箱のようなデザインがされており、大人のような気分を味わえます。名前に「シガレット」とある通り、タバコを模した細長い形をしており、子どもたちはよくタバコを吸う大人の真似をして楽しんでます。

このお菓子は、ココアの風味がしっかりしており、甘さが控えめで食べやすいです。見た目がユニークなため、友達と一緒にシガレットを持ち歩いて、遊びで使うこともありました。ココアシガレットは、昔の駄菓子としての懐かしさを感じるだけでなく、手軽に買える価格も魅力です。

## 12. ポテトフライ (約40円)

「ポテトフライ」は、じゃがいもを使ったポテトスナックで、パリパリとした軽い食感が特徴です。駄菓子屋では定番のスナック菓子であり、しっかりとした味つけがされています。味は、じゃが塩バター味・フライドチキン味・カルビ焼の味の3種類です。大きさは手のひらサイズで、1袋4枚入りです。

ポテトフライは、手軽な価格と食べやすいサイズ感が子どもたちに人気です。軽くて持ち運びやすいため、学校帰りに友達と一緒に食べたり、ピクニックなどの軽食にもぴったりです。じゃがいも本来の風味と塩加減が絶妙で、つつい手が伸びてしまうお菓子です。

## 13. フェラムネ (約70円)

「フェラムネ」は、食べられる笛として長年愛されている駄菓子です。このお菓子は、ラムネ味のさわやかな風味を楽しみながら、笛のように音を出して遊ぶことができます。丸い形をしていて、真ん中に穴が空いているため、その穴に息を吹き込むと、ピーピーという笛の音が鳴ります。

フェラムネは、食べる楽しさだけでなく、遊びの要素も含まれているため、子どもたちに大人気です。ラムネの味は甘さが控えめで、すっきりとした後味がします。さらに、フェラムネには小さなおまけが付いてくるため、駄菓子を選ぶ楽しさが倍増します。

## 14. さくらんぼ餅 (約35円)

「さくらんぼ餅」は、ピンク色の小さな餅状の駄菓子です。付属の爪楊枝で刺して食べます。駄菓子屋でよく見かける商品で、手頃な価格で楽しめることから、子どもたちに大人気です。もちもちとした食感と、ほのかな甘さが特徴です。

さくらんぼ餅の名前には「さくらんぼ」とありますが、実際にはさくらんぼの味ではなく、甘くてフルーティーな味わいです。さくらんぼ餅は、友達と一緒に分け合って食べるのにもぴったりです。懐かしさを感じる駄菓子として大人にも親しまれています。もちもちした食感とやさしい甘さが楽しめる、シンプルながらも飽きのこないお菓子です。

### 15. パチパチパニック (約40円)

「パチパチパニック」は、口の中で弾けるキャンディーで、食べると小さな爆発音とともに楽しい刺激が味わえる駄菓子です。1980年代に登場して以来、そのユニークな体験で多くの子どもたちに愛されています。キャンディーを口に入れると、パチパチと音を立てながらはじけ、シュワシュワとした感覚が広がります。

味はグレープ味・コーラ味・ソーダ味があります。パチパチパニックは、単なるキャンディーではなく、食べることで楽しい体験になるお菓子で、友達と一緒に遊びながら楽しむものにもぴったりです。その音と感覚が新鮮で、初めて食べた子どもは驚きながらもすぐに虜になります。駄菓子の中でも特にユニークな存在で、時代を超えて愛されています。

### 16. かばやきさん太郎 (約15円)

「かばやきさん太郎」は、うなぎの蒲焼きを模した甘辛い味のシート状のお菓子です。駄菓子屋の定番商品で、15円という手頃な価格で手に入るため、子どもたちの間で大人気です。薄いシート状のお菓子には、甘辛い味付けがされており、濃厚な風味が口いっぱい広がります。

かばやきさん太郎は、スナック菓子とは異なり、噛み応えがあります。子どもたちにとっては、お小遣いの範囲で気軽に買えるおやつであり、大人にとっては懐かしさを感じさせる一品です。

### 17. するめジャーキー (約25円)

「するめジャーキー」は、イカを使った噛み応えのあるお菓子で、子どもたちから大人まで幅広い世代に人気があります。イカの風味がしっかりと感じられ、噛めば噛むほど旨味が口の中に広がります。ジャーキー状に加工されたするめは、食感がしっかりしており、時間をかけて味わうことができます。

するめジャーキーは、単におやつとしてだけでなく、お酒のおつまみとしても人気があります。25円という価格で手軽に買えるのも魅力の一つで、駄菓子屋では長年、定番商品として販売されています。また、保存が効くため、アウトドアや旅行のお供として持ち運ぶのにも便利です。塩味が効いたシンプルな味付けで、噛むたびにイカの旨味が広がるため、ついついリピートしたくなるお菓子です。

### 18. モロッコヨーグル (約25円)

「モロッコヨーグル」は、ヨーグルト風味の半固形スイーツで、小さな木のスプーンを使って食べるお菓子です。小さなカップに入ったヨーグルは、クリーミーで爽やかな味わいが特徴です。価格は25円とリーズナブルで、小さな子どもから大人まで、幅広い年齢層に愛されています。

モロッコヨーグルは、昭和時代から続くロングセラー商品で、そのレトロなデザインと独特の食感が今でも多くの人に親しまれています。味はほんのり甘く、ヨーグルトのような酸味が少し感じられるため、食後のデザートやちょっとしたおやつとしても最適です。駄菓子屋に並ぶと一目でわかるシンプルなパッケージが、子どもたちの好奇心を引きまします。

## 19. たまごボーロ (約30円)

「たまごボーロ」は、小さくて軽い卵風味のお菓子で、赤ちゃんから大人まで幅広く楽しめる駄菓子です。丸い形をしたたまごボーロは、サクツとした軽い食感と、ほんのり甘い卵の風味が特徴です。日本のおやつとして長く親しまれており、やさしい味わいが特徴です。溶けやすく、口に入れるとすぐに崩れてしまうため、小さな子どもでも安心して食べられるお菓子です。

たまごボーロは、駄菓子の中でも特に古くからある伝統的なお菓子です。1袋にたくさん入っているため、友達と一緒にシェアしながら楽しむのにも適しています。また、懐かしさを感じる大人にとっても、昔を思い出しながら楽しめる一品です。

## 20. のし梅さん太郎 (約15円)

「のし梅さん太郎」は、梅味のシート状のお菓子で、さっぱりとした酸味が特徴です。袋を開けると梅の香りが広がり、食べると程よい酸味が口いっぱいに広がります。価格は15円という手頃な価格で、駄菓子屋の定番商品です。

このお菓子は、梅干しの風味を手軽に楽しめるおやつとして親しまれており、梅好きにはたまらない一品です。軽くて持ち運びやすく、学校の帰り道や友達とのおやつタイムにぴったりです。また、梅の酸味が強すぎず、甘さも感じられるため、子どもから大人まで楽しめる味わいとなっています。

### ■ 駄菓子屋の魅力

駄菓子屋の店内は狭くて薄暗く、昔ながらの雰囲気があります。お店には、お菓子がいっぱい並んでいて、どれも小さな袋や箱に入っています。カウンターの後ろには、大きな瓶に入った飴や、棚には小さなおもちゃも売られていることがあります。駄菓子屋は、ただお菓子を買う場所ではなく、友達と一緒に時間を過ごす場所でもあります。お小遣いを持って友達と駄菓子屋に行き、少しずつお菓子を選ぶ楽しさは、特別な経験です。お店の外でみんなでお菓子を分け合って食べたり、お気に入りの駄菓子を教え合ったりする時間は、子どもたちの大切な思い出です。

大人にとっても、駄菓子屋は懐かしい場所です。子どもの頃に通った駄菓子屋での思い出が、大人になっても心に残っています。今でも駄菓子屋を訪れる大人たちは、昔の自分を思い出しながら、友達と過ごした時間や、お菓子を選ぶワクワク感を感じることが出来ます。駄菓子屋は、世代を超えて、子どもから大人まで楽しめる場所です。駄菓子は、子どもたちの社交場であり、大人にとってのノスタルジアなのです。

### ■ 駄菓子の文化的側面

駄菓子の魅力のひとつは、カラフルで楽しいパッケージデザインです。袋や箱には、子どもたちの目を引くようなイラストやキャラクターが描かれています。例えば、人気のある「うまい棒」には「うまえもん」というキャラクターが登場し、種類ごとに異なるデザインが楽しめます。こうしたパッケージは、ただのお菓子ではなく、子どもたちにとって小さな宝物のように感じられることもあります。

日本各地の駄菓子屋では、地域ならではの食材や味を使った駄菓子が売られています。たとえば、地元でとれる果物を使った飴やせんべいが人気の地域もあります。また、季節限定の駄菓子も多く、地域ごとの特色が駄菓子を特別なものにしてしています。こうした駄菓子は、地域の文化や伝統を伝えるものとしても大切にされています。

駄菓子はその小さなサイズと手頃な価格から、友達と分け合って楽しむことができます。たとえば、「さくらんぼ餅」や「カットよっちゃん」など、小分けにしやすいお菓子も多く、子どもたちはこれらをシェアして楽しい時間を過ごします。駄菓子を分け合うことで、自然と友達同士のコミュニケーションが生まれ、つながりを深めていきます。

駄菓子は、子どもたちにとって楽しいだけでなく、日本の文化を感じられるものでもあります。パッケージやお菓子の種類、味などには、日本の伝統や昔からの考え方が反映されています。せんべいやふんかのような和風の駄菓子は、昔ながらの日本の食文化を学ぶきっかけにもなります。駄菓子を通じて、子どもたちは日本の文化や伝統を自然と知ることができるのです。

## ■ 駄菓子の進化と現代の楽しみ方

駄菓子は、昭和時代から続く日本の伝統的なお菓子として多くの人に親しまれてきました。しかし、時代とともに駄菓子も少しずつ進化し、新しい形で楽しめるようになってきました。昔ながらの駄菓子屋は減少しているものの、駄菓子そのものは今も多くの人々に愛されています。スーパーやコンビニエンスストアの一角には駄菓子コーナーが設置されており、さまざまな種類の駄菓子を簡単に手に入れることができます。特に最近では、昔からの定番商品に加え、新しい味やデザインを取り入れた商品も多く見られるようになってきました。例えば、昭和時代に人気だった「うまい棒」や「ベビースターラーメン」などは、昔と変わらぬ味で根強い人気を誇る一方、季節限定のフレーバーや特別パッケージなどが登場し、若い世代にも支持されています。このように、駄菓子はその伝統を守りつつも、現代のニーズに合わせて進化を遂げています。

さらに、現代ではSNSやインターネットを通じて駄菓子が再び注目を集めています。特に、InstagramやTwitterなどのSNSでは、カラフルなパッケージやユニークな形をした駄菓子の写真が多く投稿され、若者たちの間で話題になっています。また、YouTubeでも駄菓子を紹介する動画が増えており、駄菓子を食べ比べたり、新しい商品をレビューするコンテンツが人気です。これらのSNSや動画は、駄菓子を日本国内にとどまらず、海外にも広げるきっかけとなっています。

実際に、日本の駄菓子は海外でも注目を集めるようになり、旅行に訪れた外国人観光客が駄菓子をお土産として購入したり、インターネット通販を通じて世界中で手に入るようになってきました。駄菓子は、外国人にとっても新鮮で興味を引くものであり、日本文化の一部として広まりつつあります。

また、インターネット通販の発展により、現代では駄菓子屋に足を運ばなくても、手軽に駄菓子を購入できる時代になりました。オンラインで複数の駄菓子を一度に注文でき、特に駄菓子の詰め合わせなど、パーティーやイベントで使える商品が人気です。このように、昔のように実店舗で買うだけでなく、今の時代に合わせた新しい楽しみ方が広がっています。

駄菓子屋は、昔ながらの懐かしさを残しつつも、時代とともに進化し、現代のライフスタイルに合った形で楽しめるようになっていきます。これからも、駄菓子は世代を超えて愛され続けていくでしょう。

## ■ 駄菓子を通じた社会的つながり

昔の日本では、駄菓子屋は地域の中でとても大切な存在でした。子どもたちは学校の帰りに駄菓子屋に寄り、少しのお金でお菓子をかうのが日常でした。駄菓子は安く種類が多いため、友達と一緒に選ぶことが楽しい時間でした。しかし、現代では駄菓子屋の数が減少し、その代わりにスーパーやコンビニでも駄菓子が売られるようになりました。インターネットでも駄菓子を簡単に購入できるようになり、便利になった一方で、駄菓子屋で友達とお菓子を選ぶ楽しさは少し減ったかもしれません。

最近では、昔の駄菓子屋の雰囲気を楽しめる場所も増えています。駄菓子をテーマにしたイベントや駄菓子カフェ、駄菓子バーなどが人気です。これらの場所では、昔懐かしい駄菓子が並び、まるで昭和時代にタイムスリップしたような気分を味わえます。大人も子どもも楽しめるため、親子で一緒に駄菓子を選び、昔話をしながらお菓子を楽しむことができます。

駄菓子は、ただのお菓子ではなく、世代を超えたつながりを生む存在でもあります。親や祖父母は、自分が子どもの頃に食べていた駄菓子を今の子どもたちに教えてあげることができ、例えば「うまい棒」や「よっちゃんイカ」など、昔から変わらず人気の駄菓子を通して親子で楽しむ時間が増えます。駄菓子を食べながら昔の話をすることで、家族の絆が深まることもあります。駄菓子は、手軽に買えるお菓子ですが、人と人をつなぐ大切な役割を果たしているのです。

## ■ 駄菓子の未来

駄菓子は、長い歴史を持ちながらも時代に合わせて進化してきました。昔から変わらない駄菓子もあれば、現代のトレンドを取り入れた新しい駄菓子も登場しています。例えば、「うまい棒」や「ねるねるねるね」は、昔と変わらない味が人気ですが、新しいフレーバーやパッケージが追加されることで、今も多くの人々に愛され続けています。伝統と進化が共存することで、駄菓子は未来へと続いていくのです。

日本の駄菓子は、海外でも注目されています。日本を訪れる外国人観光客がお土産として駄菓子を買って帰ることが多く、またインターネットを通じて駄菓子が海外にも広がっています。特にアメリカやヨーロッパで注目を集めており、日本らしいパッケージや珍しい味が外国人にとって楽しい体験を提供しています。駄菓子は、世界中の人々に日本の文化を知ってもらうきっかけにもなりつつあります。

これからも、駄菓子は日本の文化の一部として次の世代に受け継がれていくでしょう。時代とともに少しずつ形を変えていくかもしれませんが、「楽しくて安いおやつ」という駄菓子の基本的な魅力は変わりません。駄菓子は、子どもたちにとって成長の中で大切な思い出を作る存在であり、大人になった人たちがその思い出を次の世代に伝えていくことで、駄菓子は未来に続く文化として残り続けるでしょう。

駄菓子は、永遠に子どもたちの心をつかみ続けます。

「<sup>にほん</sup>日本の<sup>だがし</sup>駄菓子」はいかがでしたか。  
コメント欄から<sup>かんそう</sup>感想をみんなに<sup>おし</sup>教えてください。  
それでは、また別の<sup>べつ</sup>動画で<sup>あ</sup>会いしましょう。



**Japanese-listening-SUSHI**

